

2020 年度臨時総会 「会館積立金」徴収終了を決定

10月11日に「2020年度臨時総会」が開催され、定款細則Ⅱ会費に関する項の改正が承認されました。これにより、会費のうち、「会館積立金（1,000円）」の徴収が今年度で終了となりました。

事務局機能を新会館に集約し、効率的業務を通して会員サービスの向上を推進するとともに、費用面でも削減を推し進めます。
※会館建設に関わる資料は総会議案書に掲載しています。会員限定コンテンツ>役員抄録等のページからご覧ください。

田村厚生労働大臣に要望書提出 「コロナ禍において国民に適時適切な理学療法を 提供し健康寿命を延伸するための要望」

コロナ禍において、高齢者、障がい者、働く世代の健康に影響が出ている状況を踏まえ、特定保健指導および各種調査における理学療法士の活用と、介護報酬の柔軟な制度改正を求める要望書を、田村厚生労働大臣に昨日提出しました。

要望書は本会HPに掲載しています：<https://bit.ly/3dm8ywl>

小川克巳議員、参議院厚労委員長に内定

本会理事でもある小川克巳参院議員が参議院厚生労働委員長に内定したことが本日付のMEDIFAXにて報道されました。10月26日開会予定の臨時国会にて参議院厚生労働委員長の指名をうけて正式に就任する見込みです。詳細は就任をまって発信します。

(会員の皆様へ) FAX番号・代表者名・施設名等の変更は施設代表者のマイページよりお手続きください。
間違いFAXがありましたら、大変恐れ入りますが、上記TEL/FAXまでご連絡ください。